
ESCUELA de ARCHIVOLOGÍA – FFyH – UNC
SESIÓN DE CONSEJO del 24 de septiembre de 2024

ACTA Nº 451

En la Escuela de Archivología, sita en el primer piso del Pabellón España de la Facultad de

Filosofía y Humanidades de la UNC, en la ciudad de Córdoba, a veinticuatro días del mes de

septiembre de dos mil veinticuatro, siendo las 15:31 horas, se reúnen los miembros del

Consejo de la Escuela de Archivología. Se encuentran presentes los Consejeros docentes:

Andrea Giomi, Antonela Isoglio, Sofía Brunero, Tito Villanueva y Pilar Torreblanca los

Consejeros estudiantiles: Luciana Paredes, Susana Escobar y Natacha Pauli, Consejara

Graduada: Lorena Cuéllar, el Sr Director Roberto Andrada y la Sra. Vicedirectora Mercedes

Vázquez.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

Toma la palabra el Director Roberto Andrada, solicitando a los Consejeros que autoricen a la

Prof. Jaqueline Vassallo a expresar la situación financiera del Anuario Escuela de

Archivología. La Prof. Vassallo da cuenta del presupuesto para la maquetación del último

número que asciende a los $380.000, con los subsidios que recibió, el ahorro en dólares

generados por la venta de Anuarios impresos, apenas cubriría $300.000. Por lo expuesto,

solicita que le den el visto bueno para cambiar los dólares y encontrar una manera para

completar los $80.000 faltantes. Hace uso de la palabra la Consejera Sofia Brunero y se

ofrece a realizar una transferencia y pide colaboración voluntaria para el reintegro de lo

aportado, en respuesta el Director de la Escuela se compromete a socializar el aporte

brindado por la Consejera y comunicar a los interesados en colaborar para la devolución. Se

toma conocimiento y el cuerpo por unanimidad autoriza el uso de los fondos

ahorrados.---------------------------------------------------------------------------------------------------

1 El Director retoma el orden del día y presenta el Proyecto TFL Macarena Urrere Pon:

"Valor y conservación de prontuarios australes (1911-1968) del Archivo Histórico del Museo

del Fin del Mundo, Ushuaia, Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur" dirigido

por la Lic. Candela Zagonell y co-dirigido por la Dra. Norma Fenoglio. Roberto Andrada

expone que la directora del proyecto acepta formar parte del tribunal, posteriormente. Toma



la palabra el consejero Tito Villanueva y propone a la Profesora Andrea Giomi, destacando su

experticia en la temática y por último se propone a Tito Villanueva para conformar el tribunal

que entenderá en la evaluación del proyecto. Se aprueba por mayoría, y se abstienen de votar

Andrea Giomi y Tito Villanueva.------------------------------------------------------------------------

2 Ad referéndum del Consejo Asesor, conformación y aval de la comisión para el Proyecto de

Extensión Archivo Teatro La Luna. El Director Roberto Andrada, explica que en la sesión N°

450 el Consejo Asesor autorizó a la Dirección de la Escuela a proponer tres docentes ad

referendum del consejo para emitir dictamen de pertinencia del proyecto de extensión, los

designados fueron Prof. Antonela Isoglio, Prof. Mariela Contreras y el Prof. Luis Salcedo

Okuma, el proyecto fue valorado positivamente y se remitieron las actuaciones para que los

participantes pudieran tramitar las becas de extensión, ya que se vencían los plazos de la

convocatoria. El consejo aprueba por mayoría, se abstiene de la votación Sofia

Brunero.------------------------------------------------------------------------------------------------------

3 Llamado de Selección de antecedentes para cubrir el cargo de Profesor Asistente de

dedicación simple para la Cátedra de Descripción Documental (vacante transitoria por

Licencia de mayor jerarquía de la Prof. Antonela Isoglio). Siendo las 16:05 horas, se retira

de la sala la Consejera Antonela Isoglio.

Toma la palabra la Consejera Estudiantil Susana Escobar y propone la profesora Carlota

Maldonado, aduciendo que no participaba en instancias de evaluación y requería más

rotación, por su parte la Consejera docente Andrea Giomi propone al profesor Silvano Benito

Moya, entiende que al haber sido docente por concurso en la cátedra contaba con mayor

especialización para ese tribunal. Por otra parte, se propone al profesor Tito Villanueva y la

profesora Pilar Torreblanca, como titulares y suplentes respectivamente.-------------------------

Luego del debate quedan dos mociones en docentes: Primera moción: Titulares: Antonela

Isoglio, Carlota Maldonado y Tito Villanueva, Suplentes: Silvano Benito Moya y Pilar

Torreblanca. Se procede a la votación, a favor: Sofia Brunero, Susana Escobar y Natacha

Pauli, se abstienen Tito Villanueva y Pilar Torreblanca. Segunda moción: Titulares: Antonela

Isoglio, Silvano Benito Moya y Tito Villanueva, Suplentes: Carlota Maldonado y Pilar

Torreblanca. Se procede a la votación, a favor: Andrea Giomi, Lorena Cuéllar, Luciana

Paredes, se abstienen Tito Villanueva y Pilar Torreblanca. Cada moción tiene 3 votos y

desempata el Director, votando a favor de la moción número dos. Posteriormente, se propone

como estudiantes, Titular: Susana Escobar, Suplente: Luciana Paredes. Se aprueba por

mayoría y se abstienen Susana Escobar y Luciana Paredes. Por el claustro egresados: Titular:

Romina Mío, Suplente: Constanza Rivas Cattoni. Se aprueba por unanimidad.-------------------



La Comisión Evaluadora queda conformada de la siguiente manera: Por docentes, Titulares:

Antonela Isoglio, Silvano Benito Moya, Tito Villanueva, Suplentes: Carlota Maldonado, Pilar

Torreblanca. Por estudiantes, Titular: Susana Escobar, Suplente: Luciana Paredes. Por

egresados, Titular: Romina Mío, suplente: Constanza Rivas Cattoni.------------------------------

Siendo las 16:17 ingresa la profesora Antonela Isoglio.---------------------------------------------

4 Designación integrante comisión evaluadora becas de iniciación en la investigación 2024.

Mail SEICyT. El consejo avala la postulación de la profesora Sofia Yanina Brunero.------------

5 Elevación propuesta de la Dirección de la Escuela de Comisión de Revisión Curricular del

Plan de Estudios de Licenciatura en Archivología. Toma la palabra el Director de la Escuela

de Archivología, y procede a explicar los principales puntos de la iniciativa, la composición

de docentes de diferentes campos del conocimiento (Archivología, Historia, Derecho,

Comunicación, Ciencias de la Educación), postula dos estudiantes (con diferentes grados de

avances en la carrera, primer caso tercer año y el segundo cursando licenciatura), dos

egresados. Dando participación a los tres claustros, presenta un cronograma tentativo de

trabajo de la Comisión para elaborar un documento al final del mismo. Toma la palabra la

Consejera Susana Escobar y expone que no se siente representada por ninguna de las dos

estudiantes propuestas para la comisión, luego de una acalorada discusión, el claustro

estudiantil, en acuerdo con los demás miembros, solicitaron un plazo para realizar una

consulta con la comunidad que representan y determinar si había otros/as interesados/as en

postularse. El Consejo Asesor acepta el pedido y requiere que le den participación a todos los

estudiantes y que eleven una propuesta hasta el 11 de octubre del presente año.-----------------

Siendo las 16:49 horas y no habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la sesión.

Firmas de las/los consejeras/os presentes en la sesión del día 24/09/2024.------------------------

Sofía Yanina Brunero Andrea Giomi
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